

CONCLUSIONES GENERALES DEL PRIMER ENCUENTRO INTERNACIONAL DE CONTROL INTERNO

Por FELIPE VEGA GONZALEZ
Presidente CICI Nacional
Pereira, 26 de agosto de 2011

La convocatoria realizada por el Comité Interinstitucional de Control Interno – CICI Nacional – éste 26 de Agosto de 2011 en el Teatro Santiago Londoño de Pereira, reunió a cerca de 500 Jefes de Control Interno y funcionarios de entidades públicas de todo el país en una exitosa jornada de estudio, reflexión y debate alrededor de los distintos componentes que confluyen Hacia la Cultura del Control.

La Junta Directiva 2011-2012, que reúne a Jefes de Control Interno de muy diversas entidades y sectores de toda la administración pública nacional, se había propuesto tras su puesta en marcha el 27 de julio, la organización de éste Encuentro con el objetivo fundamental de desplegar inmediatos procesos de actualización y análisis sobre los temas de relevancia en la proyección de las actuales responsabilidades del Sistema de Control Interno, la administración de los riesgos, los sistemas de información y la discusión sobre el Estatuto Anticorrupción, para identificar los aspectos fundamentales que es necesario dinamizar y proponer para un más efectivo accionar de los Jefes de Control Interno en la actual etapa de la vida nacional.

Ante ésta bien significativa respuesta a la convocatoria, la Junta Directiva del CICI Nacional se compromete a sistematizar y compartir no sólo las memorias del Encuentro, sino a desplegar una labor de respuesta a las inquietudes, necesidades, que queden plasmadas en la evaluación de éste Primer Gran Encuentro convocado por el Comité para avanzar hacia una sólida interacción que permita materializar el cumplimiento de la misión del CICI y por lo tanto afianzar un proceso de fortalecimiento del sistema de control interno.